

テレトラック十和田について

質問 岩手県競馬組合から場外設備負担金を免除したと聞くが、これまでの受給状況、免除の理由を伺いたい。

していただきことが第一義であり、この二年間が大きな山場ということで認識しております、当面の負担金免除を受け入れざるを得ない状況と考える。



答弁 平成十四年のテレトラック十和田の開設に当たる岩手県競馬組合と市との間で締結した覚書の中で、場外設備負担金については前年度売得金の百分の一の範囲内とする旨を定めており、これまで平成十五年度には一千五百二十七万九千円、十六年度には六百五十万二千円の助成を受けています。

しかし、現在、当組合では多額の累積損失を抱え、単年度収支においても赤字に陥っており、極めて厳しい経営環境に置かれている。テレトラックが設置されているすべての自治体において、平成十七年度以降の負担金は経営改善が図られるまでの間、見込めない状況になつていて。昨年十月に当組合からの負担金助成免除のお願いに対し、市では継続助成を要請したが、現在、当組合の窮状を考えたとき、まずは維持存続を

質問 テレトラック十和田の地元雇用の状況はどうなっているのか伺いたい。

答弁 職員数は二十四名あり、そのうち地元雇用は二十三名となつており、また、警備については八戸市の警備会社に委託しているとのことであるが、十二名の警備員のうち六名が地元雇用である。

質問 テレトラック十和田にJRAの場外馬券売り場を併設することの働きかけと今後の見通しについて伺

いたい。

答弁 開設当時から岩手県競馬組合に対して要望してきているところだが、いまだ明確な回答は得られない。

消防団について

質問 当市における消防団の存在意義並びに団員の減少、高齢化等に対する対策を伺いたい。

していただきたい。

答弁 消防団は、歴史と伝統に培われ、郷土愛を動機として、水・火災等の災害によつて地方競馬主催者等に委託ができることになったことから、岩手県競馬組合ではJRA馬券販売の委託について前向きな姿勢であると伺っているところであり、今後も機会をとらえながら早期実現に向け、引き続き要望していく。

これまでJRAが直接実施しなければならなかつたJRA馬券の販売が平成十七年一月の競馬法の改正によつて地方競馬主催者等に委託ができることになったことから、岩手県競馬組合ではJRA馬券販売の委託について前向きな姿勢であると伺っているところであり、今後も機会をとらえながら早期実現に向け、引き

続へ理解と協力をお願いしており、今後も引き続き加入促進のため機会をとらえて対策を講じていきたい。

していただきたい。

答弁 消防団は、歴史と伝統に培われ、郷土愛を動機として、水・火災等の災害によつて地方競馬主催者等に委託ができることになったことから、岩手県競馬組合ではJRA馬券販売の委託について前向きな姿勢であると伺っているところであり、今後も機会をとらえながら早期実現に向け、引き



民生福祉

住民基本台帳閲覧について

質問 個人情報保護法施行に当たり当市における住民基本台帳閲覧の状況とその閲覧目的を伺いたい。

答弁 平成十五年度の閲覧申請件数は四十六件で、一人一件としてカウントした場合の閲覧件数は一万一千八十一件、平成十六年度の申請件数は九千七百八十九件と件数は九千七百八十九件となつてある。

みならず女性の消防団への入団を推奨している。

また、サラリーマン化が進んでいる団員の増加に対しても、勤務先へ消防団活動への理解と協力をお願いしており、今後も引き続き加入促進のため機会をとらえて対策を講じていきたい。

どは、商品販売のダイレクトメールの発送、学習塾の案内、婚礼のプラン案内などで、その閲覧者のほとんどは法人となつていて。

また、閲覧目的のほとん

どは、商品販売のダイレクトメールの発送、学習塾の案内、婚礼のプラン案内などで、その閲覧者のほとん

どは、商品販売のダイレクトメールの発送、学習塾の案内、婚礼のプラン案内などで、その閲覧者のほとん